
SPORT 

Doping Documenti di un medico 
iti atletica propongono uno scenario 

sconvolgente dei rapporti 
tra atleti e Federazione 
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Dossier droga 
I nomi e le date di uno scandalo 
Chi doveva 
controllare 
che cosa 
ha fatto? 

«UMitìttUiUóLó 
'MI Non è la prima volta che 
, lo «pori Italiano si trova coln-
I volto In uno scandalo Basterà 

ricordare la bulera del calcio-
scommessa, per restare al 
tempi più recenti Ma questa 
volta, in una vicenda dal con
torni ancora non del tutto nitl-

, di, c'4 qualcosa di più grave e 
, ripugnanti): e cioè che con 
, questo pratiche, se venisse 

confermala ogni cosa, si glo 
C« sulla peila Beali atleti 

, Sul tema del doping non si 
' può scherzare 11 nostro gior

nale non ^ andato alla ricerca 
di «scoop» sensazionali Non 
e questo che ci Interessa, Ab-

' Ultimo scelto la via di un'Inda-

«line scria che avesse come 
andamento la lotta al doping, 

che slgnlltea una battaglia cui-
Murale e di civiltà Ma e clllllcll* 

rompere II mura dell'omeri* e 
> della paura Come te si trai-
, tasse di un fatto di malia. So-
, no In molti • tacere partendo 

dal presupposto che In fondo 
•quelle cose le fanno lutti» E 

, un po' questo, e amaro con
statarlo, l'atteggiamento che 

! dura da tempo degli addetti «I 
* lavori, del dirigenti, del tecnici 
, t della grande maggioranza 
' della stampa 
1 E Insomma una bomba a 
* scoppio ritardato E non 
'esplodo perche I astro di Ne-
Mola ti è offuscato, come pu-

' re da qualche parte si vuole 
insinuare. Perché qui non si 

««•Ita «riluto di atletica lei-

Sera Altre discipline sportive 
•emano di rimanere coinvol

te dal! uso scientifico, pro
grammato e calcolato di so
starne proibite Altro che ven
dette verso Neblolo 

Piuttosto c'è da chiedersi II 
Coni, e quindi Carrara che li
no • Ieri l ha diretto, era all'o
scure di ogni cosa? E che con
trollo e stato esercitato? Ad 
esemplo II professor Conconl 
è un collaboratore del Coni e 
non della Fidai come Farsa-

flana E II nuovo presidente 
al Coni che misure Intende 

adottare? Il commissariamen
to della Federatletlca? Ma po
trebbe non bastare E troppo 

. chiedere di far luce sema che 
, restino ione d ombra e so

spetti? 
A richiederlo sono Innanzi-

tutto coloro, atleti, dirigenti, 
" tecnici - e sono la stragrande 
* maggioranza * che vivono lo 

sport In maniera sana e pulita 

PS fra i documenti In no-
* tiro possesso ce n » uno c/ie 

perla di saldi torniture di 
/medicinali Ber svariati milio-

ni di lire S sospensione di 
fornitura ger mancamo di 

aqlmjdollarl. si capisce da 
, alctmi appunti) Questi soldi 
' a» iom sono stali presi? So-

* no net bilancio della Federa-
•• tietlea o sono soldi in nero? 

Droga e sport. C'è un nuovo capitolo italiano Ci 
sono documenti e appunti - di cui «Repubblica» ha 
già riferito - oggi anche In nostro possesso che 
«disegnano» una mappa del doping in atletica uso 
sistematico di steroidi e anabollzzanti, di un'orga
nizzazione statalizzata, foraggiata da denaro pub
blico che coinvolgerebbe uomini dell'apparato di
retto da Nebiolo. 

MARCO MAZZANTI 

t v ROMA U sigla e di quat
tro lettere Melh II suo nome 
completo è quasi uno sciogli
lingua Methandrostenolone 
Il nome del farmaco ormona
le compare con monotona ri
petitività negli appunti di un 
medico della Federazione di 
atletica leggera Oli scritti a 
nostra disposizione sono un 
concentrato di circostanze e 
appunti per capire come negli 
ultimi anni II doping sarebbe 
entrato con I suoi veleni nel
l'ambiente dell'atletica legge
ra Oli appunti, sintetici ma 
chiarissimi, contengono prò-

ftrattimi di assistenza larmaco-
oglca, esami clinici, controlli 

e dichiarazioni L estensore 
che ha registrato con pignole
ria e precisione certosina do
si, prodotti, cicli settimanali 
del trattamento sarebbe, In 
bue a nostri riscontri, Daniele 
Faraggltnt, medico torinese 
(Vive ora a Pisa), ex decatle
ta Lavora attualmente nel la
boratorio di alte prestazioni 
del Centro tecnico federale 
della Fidai di Tlrrenla Farag
gltnt faceva anche parte del
l'equipe medica ufficiale della 

Federatletlca agli ultimi Cam
pionati del mondo di Roma 
Accanto al Methandrosteno
lone compare un vasto cam
pionario di prodotti consiglia
ti Nerabol, Andriol, Testovt-
ron, Wlnstrol I destinatari del 
prodotti proibiti dalle leggi 
sportive nazionali e intema
zionali sono un ampio venta
glio di nomi di lanciatori az
zurri discoboli, pesisti e mar
tellisti Le date riportate fanno 
riferimento alla primavera-
estate del 1985 anche se da 
altre schede si ricava che mol 
te «torniture» agli allenatori 
sono avvenute alla fine del
l'anno precedente 
Le regole, C è una specie di 
decalogo che vale la pena ri
portare per rendersi conto co
me le pratiche illecite fossero 
state istituzionalizzate Al pri
mo punto una Indicazione 
sottolineata tutti devono ave
re Il prodotto, 2) non bisogna 
più utilizzare II Metlltesloste-
rone, 3) parlare prima di Intro
durre nuovi prodotti, 4) pro
dotti da usare Methandroste
nolone, Nerabol, Wlnstrol, 5) 
I dosaggi vanno stabiliti con il 
settore ìecnlco e con il prof 

Carnevali (Renato Carnevali 
un tecnico, non un medico, 
responsabile del settore lanci 
della Federazione, ndr) 6) 
strategia larmacologlca In ab
binamento con la strategia 
tecnica, 7) segnare ogni stra
tegia e dame copia al prof 
Carnevali, 8) controlli periodi
ci ogni 20 giorni convocazio
ni precise e controlli delle 
presenze, 9) cercare alternati
ve per ridurre le dosi di ana
bollzzanti, IO) secondo II 
prof Carnevali II 50% del risul
tato dipende dalla terapia me
dica Altra sottolineatura si ri
ferisce al calendario dei con
trolli di laboratorio e, a corol
lario, sette date dal 12 aprile 
al 10 agosto E ancora due ul
time raccomandazioni au
mento progressivo nella sta-
Slone e chiedere a Michele 

De Lauretls, maestro dello 
sport, funzionario Fidai, ndr) 

f er I farmaci di sostegno 
nomi. L'elenco delle perso

ne coinvolte è lungo Accanto 
agli atleti, preparatori, tecnici 
e medici Un foglio fotocopia
lo in nostro possesso riporta 
sotto II litoletto situazione far
macologica Melh (data 17 
aprile '85) una lista di atleti In 
maiuscolo con le prescrizioni 
Cosi ad esemplo a fianco a 
quello di Zanello, martellista, 
sono riportati I cicli di 30-50-0 
settimanali più vii, proteine 
Quantità appena diversa, cicli 
40-50-0 per il discobolo Mon
tanaro Il nome del primatista 
mondiale del lancio del peso 
Andrei compare unito a quel
lo del discobolo Bucci per 
entrambi la stessa prescrizio
ne 80-40-0 Melh Completa
no l'elenco I martellisti Buda!, 

Serrani e Bianchini I pesisti 
Montelatlcl e Baroni e I disco
boli Montanaro e Martino 
Il ricettarla Per alcuni atleti 
sul fogli è possibile leggere 
programmi più dettagliati Co
si per Serrani In data 17 aprile 
1985 per tre giorni (sino al 20) 
vengono riportati 70 mg di 
Methandrostenolone, protei
ne due cucchiai al di, lecitina 
di soia, un cucchiaio al di, Su-
pradyn, un confetto al di E 
ancora un'annotazione «Se 
avverte stanchezza muscola
re Berolase due fiale più volte 
a giorni alterni, Vlt C o 3 gram 
mi per bocca o 1 gr per endo 
vena al giorno» Dal 22 In poi 
si prosegue Questa volta lo 
steroide suggerito è il Testovt-
ron a «dose di cavallo» (come 
ci ha confermato un pedla 
tra), 100 mg ogni lunedi, mer
coledì e venerdì fino al 5 mag
gio E, a completare il quadro, 
vitamine BI2 proteine e pro
dotti naturali (sic!) che stona
no un pò, tra tanti prodotti 
chimici come II miele e II lie
vito di birra 
Forniture. Accanto al nome 
di Plga (preparatore di An
drei) è riportato 8x600 coni 
Le date si riferiscono al no
vembre dicembre 84 In mez
zo ai tecnici (Bnchese, Fiam
me Gialle, Palmarin allenatore 
padovano, Cantori), c'è an
che Conconl II cognome del 
medico ferrarese riappare -
sempre sui fogli ricevuti In re
dazione (data 17 aprile) - in 
un appunto di lavoro Una se
rie di scadenze argomenti, 
Eroi Conconl, ricerca. Figa, 

allena esami controllo 
(Bianchini) e Testosterone 
durante stress 

«Dichiaro di 
sottopormi a terapia 
farmacologica...» 
M ROMA Ci sono anche 
schede personalizzate e di
chiarazioni autografe nel ma
tonaie di cui conserviamo co
pia La terminologia usata non 
permette molti dubbi Leggia
mola Insieme «Il sottoscritto 
dichiara di sottoporsi per pro
pria libera scelta alle terapie 
mediche e farmacologiche 
proposte dagli uomini della 
Fidai, su cui verrà personal
mente informato per le indi
cazioni, controindicazioni, 
posologia, effetti collaterali, 
avvertenze ed eventuale rossi-
cologla» Neil ultimo capover
so si annota «SI ritiene Inoltre 
libero di sospendere tali tera
pie in ogni momento e si ren
de responsabile delle proprie 
scelte» Abbiamo tre fogli op
portunamente preparati, sen
za intestazione che riportano 
In data Schio, 21 giugno 85 la 
(Irma di Giuliano Zanello, Or
lando Bianchini e Pasquale 
Montanaro 11 primo fa parte 
del gruppo sportivo delle 
Fiamme Oro (Polizia di Stato) 
gli altri due (Montanaro pero 
non è più In attiviti) sono del
le Fiamme Gialle 

La data Schio è spiegabile 
in quanto nel centro in provin
cia di Vicenza è funzionante 
un centro tecnico della Fidai 

Oltre alle tre dichiarazioni au
tografe c'è una scheda più so
fisticata per buona parte non 
compilata Si legge che Ales
sandro Andrei è invitalo a pre
sentarsi al laboratorio di anali
si dell Istituto di Biochimica 
Università di Ferrara. Gli esa
mi ematologie! da eseguire 
sono completi, ma quello che 
più insospettisce è la richiesta 
di analisi per l'assetto end» 
croninologico e dei sali biliari. 
Analisi che possono essere 
messe in relazione all'uso di 
steroidi Questi ultimi esami, 
secondo le indicazioni ripor
tate, dovevano essere effet
tuate presso il laboratorio 
dell'ospedale di Pisa diretto 
dal dottor Marco Federghlni 

In coda una postilla. «La 
mancata esecuzione di con
trolli di laboratorio solleva la 
Fidai da ogni responsabilità 
per il controllo delle analisi 
mediche degli atleti» Lo ripe
liamo, questo foglio battuto a 
macchina non e firmato In 
un'altra stesura della dichiara
zione di responsabilità (chia
ramente una versione poi mo
dificata) si parlava a chiare 
lettere di terapia con farmaci 
anabollzzanti (Methandroste
nolone, registrato in Italia). 

OMaMa 

Cattai alla conferenza stampa di fine anno 

Oggi il presidente del Coni 
chiede commissariamento-Fidal? 
Oggi dal presidente del Coni Arrigo Gatta! si atten
dono parole chiare. Nel corso della tradizionale 
conferenza stampa di fine anno il nuovo presidente 
del Coni non potrà aggirare l'altissimo ostacolo del 
doping. Uno scandalo che potrebbe coinvolgere 
l'intera immagine dello sport italiano già uscito mal
concio dal cosiddetto caso-Evangelistl E Carrara? 
Ieri il ministro dello Sport non si è pronunciato. 

REMO MUSUMECI 

t a l MILANO «Sul problema 
del doping avevo In program
ma molte cose Domani (oggi, 
ndr) ve le dirò Sul salto di 
Giovanni Evangelisti II Còni 
non aveva nessuna possibilità 
di Intervento perché gestito 
da una Federazione Interna
zionale Ma sul doping e! sa 
ranno cose da esprimere e da 
fare Ma non forzatemi a dire 
di più, domani saprete Pren
deremo posizione ma dobbla 
mo fare le cose per bene, sen
za fretta» 

Arrigo Cattai, presidente 

del Cani, ha In mente qualco
sa sulle denunce che stanno 
travolgendo la Fidai e sul do
ping In generale e le diri sta 
mattina alle 11 al Toro Italica 
di Roma Non è da escludere 
che si arrivi ad un commissa
rio alla Federatletlca Fare 
certa Invece un indagine per 
scoprire la verità 

Chi invece ritiene, nono
stante tutto che non sia suc
cesso niente è Giuliano Tosi, 
uno del tre vicepresidenti del
la Fidai 

•Non mi risulta», ha detto II 

dirigente, «che atleti della Na
zionale abbiano mal fatto uso 
di prodotti doping Ha seguito 
per anni 1 nostri atleti ali este
ro e non sono risultati positivi 
al controlli Li conosco bene 
gli atleti, sono ragazzi equili
brati Non ci credo, non ci 
posso credere Alessandro 
Andrei ha fatto ricorso alla 
magistratura e non credo che 
avrebbe querelato chi I ha ac
cusato se fosse colpevole So
no cose Inventate Certo, Il di
scorso è profondamente ne
gativo per l'atletica e tuttavia 
non investe I dirigenti L'atleti
ca si fa da mille anni la voglia
mo rovinare?» Giuliano Tosi 
e con lui Primo Neblolo e I in
tera dirigenza Fidai, non si ar
rendono 

Giorgio Rondelll, allenatore 
di Alberto Cova e di France
sco Panetta, è furioso perché 
ritiene che si stia massacran
do l'atletica «Perché», dice, 
•quando le cose andavano 
bene tutti coloro che accusa

no stavano zitti? La verità è 
che della salvaguardia degli 
atleti nessuno si preoccupa 
e è chi li rompe e e è chi li 
droga lo andrò per la mia 
strada ma è un disastro per
ché non si sa più che cosa dire 
alla gente lo credo che tutti 
prendano gli anabollzzanti e 
che tutti siano quindi sullo 
stesso piano, gonfiando ov
viamente le prestazioni» 

Non credi che al sta esage
rato con l'atletica Inven
tandone tempre di u o v a , 
creando nuove frontiere, 
sottoponendo gli Mieti a 
stress continui? 

L atletica di oggi è cambiata 
del cinquemila per cento ri
spetto a quella di ien Posso 
anche esser d'accordo sul fat
to che si è dilatata troppo esi
gendo dagli atleti prestazioni 
sempre più sbalorditive Ma 
non sono d'accordo su altre 
cose Per esemplo che Fran
cesco Conconl quando si oc

cupa di sci o di Francesco 
Moser sia un eroe, e quando si 
occupa di atletica sia l'uomo 
della droga. 

Alberto Cova ha mal mito 
l'emoautotrasnisione? 

No, non I ha mal fatta, nem
meno quando era lecita 

Puoi giurare che non l'ha 
mal lattar 

SI, lo posso giurare Ancora 
una cosa, pare che si bari su 
tutto Bene, se ti tara conve
nientemente un cronometro a 

un mezzofondista gli si regala
no due o tre decimi e cioè 
nulla. A un velocista gli si può 
regalare un record del mon
do E chi mi dice, a questo 
punto, che le asticelle dell al
to e dell'asta siano nel posto 
giusto? 

E tuttavia bisognerà mar 
cambiare le cote. 

Sì, bisogna moralizzare Forse 
sari i) caso di ricominciare 
daccapo Sarebbe bello se ci 
riuscissimo senta distruggere 
1 atletica. 

Muti e nervosi i dirigenti italiani dell'atletica e il presidente della Iaaf Primo Nebiolo 
nel Principato di Monaco per il tradizionale gran gala di fine anno tra vedettes e campioni 

A Montecarlo smoking, champagne e cupi silenzi 

! Primo Neblolo Francese» Panetto Maurizio Patullano 

mai MONTECARLO I colori 
e le luci della fastosa lumina
ria natalizia che Inondano 1 
boulevard di Montecarlo 
hanno accolto allo Sportlng 
Club I campioni del mondo 
di atletica leggera Nel «Sa
lone delle stelle» smoking, 
champagne spettacoli di ve 
dette Internazionali per que
sta manifestazione di fine 
d anno dedicata allo sport 
con 11 principe Alberto, I e 
rede al trono dei Grimaldi a 
fare gli onori di casa Ma 
nell «entourage» Italiano v! 
erano musi lunghi Per loro 
la seconda edizione del 
World Athtetlcs Gala svolto
si Ieri notte non ha avuto il 
sapore della festa II perso 
nagglo più Inseguito e più in
trovabile del Principato è 
stato ieri il presidente Primo 

Nebiolo, alloggiato nella ca 
mera 413 dell elegante Ho
tel de Paris Qualcuno della 
sua segreteria si limita a ri
spondere laconicamente al 
telefono d! una stanza de! 
l'albergo «Siamo a Monte
carlo per altre cose» Nebio
lo ha depistato la stampa 
non partecipando al rinfre
sco della Fondazione allesti
to nello stesso Hotel de Pa
ris e all'altro ricevimento of
ferto nel palazzo della Muni
cipalità dal sindaco Jean-
Louis Médecln A chi chle 
deva del presidente Invaria
bilmente veniva risposto «E 
in riunione» 

In un altro albergo che 
sorge alla periferia est di 
Montecarlo, In riva al mare, 
il Beach Plaza hanno preso 
alloggio Andrei, Panetta, 

Damllano Con Panetta con
versiamo via telefono dalla 
hall dell'albergo «Chi vole
va sporcare questo sport ci è 
riuscito benissimo e sono di 
sgustato, schifato Si scrive 
di queste cose e non delle 
cose belle che ci sono È un 
modo per uccidere gli ideali 
di tanti giovani e non ntengo 
sia un azione costruttiva 
Continuerò a correre e spe
ro che altn continuino a far
lo» 

Damilano è più disponibi
le, ma anche le sue dichiara
zioni si mantegono sulla fal
sariga dell incredulità e del 
rammarico Non di più 
«Non ho seguito molto la vi
cenda perché non leggo 
quasi mal I giornali Lo fac
cio un po' più d! sovente so
lo in estate Ritengo che in 

tutto ciò vi sia molta stru
mentalizzazione martellan
do la gente in modo esage
rato Nello sport non tutto è 
roseo, ma non è neppure 
tutto fango e le acque sono 
ancora abbastanza chiare e 
si nesce a vederne il fondo 
Forse si spreca troppo 
"piombo" sconfinando o da 
una parte o dati altra senza 
offrire una visione esatta del
le cose Forse si può parlare 
di grigio, ma non di nero 
Sinceramente non sono In 
grado di affermare se quan
to denunciato sia accaduto 
oppure no Comunque non 
si debbono cercare streghe 
a ogni costo Ritengo che la 
Federazione abbia (atto be
ne a difendere gli atleti che 
hanno acquisito un'afferma
zione sul campo» 

Jeannie Longo 
assolta 
dalla Federazione 
francese 

La Federazione francese di ciclismo ha deciso Ieri di assol
vere la campionessa del mondo Jeannie Longo (nella fo
to) trovata positiva in un controllo antidoping dopo II 
record del mondo sul 3 km, lo scorso 12 settembre a 
Colorado Sprlngs (Usa) La Longo non dovri quindi scon
tare la pena prevista dal regolamenti federali francesi (6 
mesi di sospensione dall'attività) per i reati di questo tipo 
Ora la campionessa dovri attendere la riunione dell'Ilei 
(Unione ciclistica Intemazionale) per sapere se potrà con
servare Il primato sui 3 km e gli «Itti (sul 5 e 10 km e 
sull'ora) ottenuti nei giorni successivi La Federazlona 
francese presenterà nei prossimi giorni un ricono ali Uè! 
per l'omologazione dei record se II ricorso non verrà 
accettato la Congo dovri scontare la sanzione prevista dal 
regolamento intemazionale (1 mese di sospensione dalla 
data del controllo «positivo») E in quel caso tutto quanto 
ottenuto dal 12 settembre al 12 ottobre non e omologabi
le 

Pelllcone 
presidente Filpj 
avvia 
un'inchiesta 

Il presidente della Fllpj (Fe
derazione Italiana lotta, pe
si e judo), Matteo Pelllco
ne, In relazione a quanto 
apparso nell'articolo -Il 
marcio dell'atletica» pub
blicalo Ieri dal quotidiano 
•la Repubblica» - e nel qua
le vengono riportate notizie 

riguardanti la Fllp) nella questione del dopino • ha 
sto che venga eseguita con Immediatezza un^pprol-,™.™ 
indagine volta ali Wertamento del fatti riportati nell'arti
colo in questione Pelllcone ha inoltre deciso che tutta la 
documentazione della Federazione sia messa a disposizio
ne degli autori dell'articolo e del giornalisti che vogliano 
verificare le Iniziative della Filpj adottate nella prevenzione 
del doping In unparagrafo dell'articolo, infatti, * scritto 
< ^ 9 alien della Rlpì ITI e ' - . - • • -
nel 19S5 sarebbero ! 
logici 

Filpl In età compresa fra' 116 e i 19 anni, 
-} stati sottoposti a trattamenti larmaco-

Interrogazione 
parlamentare 
al ministro 
dello sport 

In merito alle notizie tulio 
scandalo del doping nell'a
tletica Italiana, I deputati 
Capnll, Cecl Bonllaif, Be-
nevelli, Soave e finto han
no presentato un Interroga
zione al ministro del Turi
smo e Spettacolo e al mini
stro della Saniti Vintemi-

- In base alle notule gazlone, che parte d a l , — r r — . 
pubblicate su «la Repubblica» - che in Italia esisterebbe 
un'intera organizzazione con il compito di somministrare 
agli sportivi (anche minorenni) sostanze proibite per po
tenziare le prestazioni atletiche, chiede quali responsabili
tà e connivenze di struttura mediche e di oigwlaanon) 
sportive possano essere evidenziate, Inoltra chiede quali 
Iniziative intendano assumere nei confronti di chi si (otta 
reto responsabile dell Ideazione e dell'attuazione di prati
che proibite dalla legge, pratiche dannose per chi vi il 
sottopone e portatricidi ulteriori ombre sulla correttaiti 
del risultati relativi ad alcuni settori dello sport ittller -

Finanziaria: 
un fondo 
per la lotta 
al doping 

È stato Istituito un fondo 
nella lotta contro II doping. 
Lo si è. potuto retteti!» 

atta»*' 
_ _ _ _ „ ^ _ . _ ('«CROe**—,, 
««•««••"^««^«^^•z» «tondo» è di 3 n L . 
lire e viene istituito per Interventi di educazione e informa
zione sanitaria e di lotta al doping per chi svolge traviti 
sportiva II fondo verri gestito da un Comitato Intermini
steriale (Sanità, Turismo, Pubblica Istruzione) presieduto 
dal ministro della Sanità e si avvale del contributo dell'Itti-
luto di Ricerca, dei Coni e degli enti di promozione sporti-

M A R » MVÀNO~ 

LO SPORT IN TV 
Rallino. 9 SS da Kraniska Gora I* manche slalom maschile di 

Coppa del mondo, da Plancavallo l'manche dello slalom 
speciale femminile, 14 30 Sabato sport sintesi della 2-min-
che dello slalom speciale maschile di Krnmska Gora • da 
Plancavallo di quello femminile. 

Rtldoe. 131S Tg? Sport, 17 35 Diretta del secondo tempo di 
una partita dTbasket, 18 30 Tg2 Sport sera, 19 45 Tg2 Lo 
sport, 2230 Diretta da Capo d'Orlando dell'Incontro di 
bo.<e Curcetti-MItchell mondiale dei pesi superokima; 0 05-
Registrata dell'incontro di boxe Cacciatori-Rinaldo tricolore 
del pesi mediomassimi, Pallamano registrata dell'Incontro 
niomarket-Acqua Fabia 
l u e 10 30 Diretta di alcune fasi dell'incontro di Coppa 
Davis Svezia-India, 1225 Diretta da Fiancavano de l l«> 
manche dello slalom speciale femminile e delia 2- manche 
dello slalom gigante maschile di Coppa del mondo di Krani
ska Cora, 14 30 Diretta di alcune fasi dell'incontro di Coppa 
Davis Svezia India. 

Italia 1.13 Grand Prix, 14 Sabato Italia 1 sport, 23: La grande 
boxe 

Odeon tv. 13 30 Forza Italia, 22 30 Odeon sport 
Tetemontecario, 9 50 Da Kraniska Gora diretta della l« man

che dello slalom gigante maschile di Coppa del mondo, 
12 SO Diretta della 2" manche, 13.50 Sfa&SSaì»M 
Sport show e sintesi di alcune fasi dello slalom gigante 
femminile di Plancavallo, 19 30 Tme sport. 

L'inchiesta dei carabinieri 
Il salto di Evangelisti 
Dopo i testimoni, interrogato 
a Roma l'atleta padovano 

Pavoni e Sabia), proseguireb
bero senza interruzioni L'al
tro Ieri è stato ascoltato un 
giornalista romano, che 
avrebbe raccontato certe 
confidenze ricevute durante I 
Mondiali da un tecnico • da 
un atleta, confermando (tot) I 
sospetti di combine attorno a) 
salto dell'atleta padovano. Ma 
ci sarebbero altri testimoni, « 
tutti racconterebbero Indi. 
«erezioni orientata allo Mar» 
modo Evangelisti avrebbe ri
cevuto un preordinato «aiu
to., non essendo stato Ira l'al
tro In buone condizioni l u 
che nei giorni del Mondiale. A 
questo punto l'inchiesta del 
carabinieri dovrebbe arric
chirsi di un'ulteriore «voce»; 
quella del presidente detta Fi
dai e della Iaaf, Primo Nebio
lo La notizia, peraltro non 
confermata, e circolata con 
Insistenza ieri a Roma. 

• i ROMA Nell'ambito delle 
indagini sul salto di Evangeli
sti al recenti Campionati mon
diali di atletica, nei giorni 
scorsi i carabinieri di Roma 
avrebbero interrogato lo stes
so atleta protagonista della 
chlacchleratisslma perfor
mance Come noto, sul «caso-
Evangelisti» la Iaaf si è invece 
già espressa lunedi scorso, 
confermando una sempre me
no credibile regolarità del fa
moso 8,38 che valse a Evan
gelisti la medaglia di bronzo 
Ma le indagini del carabinieri, 
dopo 1 esposto presentato 
dall'ex responsabile del setto
re velocità Sandro Donati 
(esonerato dall'Incarico nei 
giorni scorsi e trasferito al 
Centro di Avviamento allo 
sport, nonostante lo stretto 
rapporto di collaborazione 
con due atleti del calibro di 

1I1IB1WNIWISIIUBIWI1II1 l'Uniti. 
Sabato 
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